

## 理事長挨拶

平素より当法人の運営につきましては、関係各位の皆様からのご理解、ご支援を頂き誠にありがとうございます。

このたび、令和6年5月19日開催の臨時理事会をうけ、本年5月19日より社会福祉法人福音寮の理事長に就任いたしました。理事長就任にあたりまして、皆様に謹んでご挨拶を申し上げます。

まずは、当法人の理事長が令和6年5月14日に逮捕され、関係各位の皆様にご多大なご心配とご迷惑をお掛けしたことににつきまして、皆様に深くお詫び申し上げます。

今後このような事態を二度と起こさぬよう、再発防止に最善を尽くすとともに、役職員一人一人が信頼回復に向けて全力で取り組み、新たな出発として参ります。

当法人施設を利用する子どもたちやご家族が受けた大変つらい思いへのケアを最優先としながら、今後も、職員が子どもたちの健やかな成長と自立の支援に専念できる環境づくりに向けて精いっぱい努力して参ります。

当法人の施設を利用する入所者・通所者は勿論のこと、地域の方々のご協力をいただきながら、地域で支援を必要とする子どもと家庭の支援に引き続き取り組んでまいります。すべての子どもたちが安心して暮らせる地域社会の発展に貢献できるよう、地域のつながりを大切に、新しく生まれ変わる覚悟を持って法人運営に取り組んでまいります。

今後とも変わらぬご支援ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

令和6年5月19日 社会福祉法人 福音寮 理事長 秋山由美子